



VAA. Wofür wir stehen.

- ✘ Der VAA ist die Interessenvertretung der Fach- und Führungskräfte.
- ✘ Fairness, Perspektive, Stabilität – das sind die Merkmale eines guten Arbeitsverhältnisses, für die wir uns im Unternehmen und in Wirtschaft, Wissenschaft, Politik sowie Gesellschaft einsetzen.
- ✘ Fach- und Führungskräfte sind Schlüsselakteure und tragen bei stetig wachsendem Leistungsanspruch eine große Verantwortung. Wir fordern die angemessene Wertschätzung durch den Arbeitgeber ein.
- ✘ Wir vom VAA verstehen die Belange der Fach- und Führungskräfte, weil wir selbst Fach- und Führungskräfte sind. Wir kennen die innerbetrieblichen Regelungen, sind Berater und Ansprechpartner auf Augenhöhe, zeigen Missstände auf und entwickeln Lösungen. Wir machen ihre Rechte geltend und setzen sie durch, zum Beispiel rund um Entgeltentwicklung, Arbeitszeit, Diversity Management, betriebliche Altersversorgung, Führungskultur oder sozial- und industriepolitische Meinungsbildung.
- ✘ Wir moderieren zwischen Vorgesetzten und Mitarbeitern und bilden Brücken – denn wir kennen und verstehen beide Seiten.
- ✘ Fach- und Führungskräfte müssen den Spagat meistern, allen Seiten gerecht zu werden. Wir machen diese Herausforderung sichtbar.
- ✘ Mitbestimmung schafft Gerechtigkeit und sorgt für eine faire Verteilung von Arbeit und Kapital – für alle, die einen Beitrag zum Unternehmenserfolg leisten.
- ✘ Wir verstehen Betriebsratsarbeit als ausgleichende, konstruktive und kooperative Mitbestimmung und übernehmen Verantwortung, denn wir wollen im Interesse der Arbeitnehmer das Unternehmen voranbringen.



Wer wählt, bestimmt mit und ist mittendrin. VAA.